



Universidad del sureste

Catedrático: Dr. Rodolfo Bataz morales

Alumna: Belen Roblero Gutiérrez

Materia: Psicopatología

Carrera: Lic. En Psicología

Grado: 6to

1.- ¿Cuál sería el defecto orgánico que sufriría el individuo según la creencia antigua de la conducta anormal?

2.- ¿La necesidad de saber de la conducta anormal inicia en el medio occidental?

3.- ¿Por qué se dice que el humanismo influyó en el renacimiento?

4.- ¿Por qué en nuestra actualidad sigue habiendo poca importancia hacia los que sufren de una conducta anormal?

5.- ¿Qué se necesita para que nuestra sociedad y nuestro gobierno pueda concientizar y atender a las personas con alguna conducta anormal?